
Eduardo Leite pede informações sobre ciclofaixa na Avenida das Nações

Na segunda Sessão Ordinária de 2020, realizada nesta quinta-feira (06/02), o vereador
Eduardo Leite (PT) apresentou três requerimentos:

  

REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito Municipal solicitando informações sobre demarcação de
ciclofaixa de lazer em região contemplada por ciclovia na Avenida das Nações, Parque Erasmo
Assunção.

  

REQUERIMENTO ao Senhor Comandante do 10º Batalhão da Polícia Militar solicitando
reforço no policiamento ostensivo nas ruas do Bairro Santa Terezinha.

    

REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito solicitando informações referentes ao conserto do
elevador da Unidade Básica de Saúde Dr. Moyses Fucs.

    

 1 / 1


